

## Banmédica reconoce provisiones por US\$ 220 millones relacionadas a devoluciones por tabla de factores

La compañía de salud Banmédica reportó una pérdida por \$129.484 millones (unos US\$ 140 millones) al cierre del primer semestre de 2024.

El holding agrupa los negocios de Chile, Colombia y Perú de la gigante estadounidense UnitedHealth Group (UHG), que incluyen las isapres Banmédica y Vida Tres, las clínicas Santa María y Dávila y la unidad de rescate móvil Help, entre otros. Recientemente, anunció sus intenciones de vender por completo la filial latinoamericana.

La millonaria pérdida informada por el grupo, según explicó la propia compañía a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), está estrechamente relacionada

El holding controlado por la estadounidense UHG reportó pérdidas por unos US\$ 140 millones.

con la crisis que han vivido las isapres en Chile.

Debido al fallo de la Corte Suprema, las aseguradoras privadas deberán ajustar todos sus planes a la Tabla de Factores Única (TFU) vigente desde abril de 2020 y devolver todos los cobros en exceso realizados con respecto a ella.

Por esto, Banmédica re-

conoció provisiones por \$206.480 millones (unos US\$ 220 millones). Este monto, sumado al plazo y la modalidad de pago, aún están

pendientes de la aprobación de la Superintendencia de Salud. Esta cifra ya había sido reconocida por la propia UHG cuando reveló sus intenciones

de vender las operaciones latinoamericanas.

En esa fecha, ejecutivos norteamericanos dieron cuenta de pasivos ascen-

denes a US\$ 220 millones, provenientes de "de una acción regulatoria en Chile, que afecta a todos los sectores de salud".